
  

ВЫСТУПЛЕНИЕ 

Вице-премьер-министра Кыргызской Республики  

О. М. Панкратова 

на 16-ой сессии Генеральной конференции ЮНИДО 

город Вена, 30 ноября 2015 года 

 

 

Уважаемый г-н Председатель, 

Уважаемый г-н Директор,  

Дамы и господа, 

 
Прежде всего хотел бы поздравить Председателя с избранием и 

пожелать  успехов на этом ответственном посту.  

 

Нынешняя сессия знаменует особый момент для организации и ее 

государств-членов. Заседание главного руководящего органа проходит после 

принятия Генеральной Ассамблеей в этом году 9 Устойчивой цели развития 

« Создание прочной инфраструктуры, содействие всеохватной и устойчивой 

индустриализации и внедрению инноваций». Это обстоятельство особо 

подчеркивает значение индустриализации в мире, а также вновь 

подтверждает правильность магистральных путей развития ЮНИДО, 

определенных Лимской декларацией, актуальность ее мандата и 

востребованность ее технического и экспертного потенциала и услуг для 

развивающихся стран  и стран с переходной экономикой. Мы глубоко 

солидарны с мнением Генерального секретаря ООН о том, что человечество 

не сможет искоренить нищету без развития промышленности, привлечения 

инноваций и технологий развивающимся странам.  

 

 В этой связи хотел бы еще раз подчеркнуть востребованность и 

уникальность ЮНИДО, которая на протяжении десятилетий осуществляет 

работу по промышленной и торговой проблематике. Важно сохранить 

потенциал Организации. 



  

 

Мы в Кыргызстане высоко ценим неутомимые усилия руководства 

ЮНИДО, ее Генерального Директора г-на Ли Юна,  направленные  на 

реализацию инициативы об инклюзивном и устойчивом промышленном 

развитии, в том числе вклад в принятие 9-ой цели, а также на повышение 

эффективности работы секретариата, что существенно влияет на повышение 

авторитета Организации в мире.  

 

Кыргызстан горячо поддерживает подходы ЮНИДО к разработке 

партнерских программ об инклюзивном и устойчивом промышленном 

развитии, таких как для Эфиопии и Сенегала, которые, по нашему мнению, 

не только обеспечат устойчивое промышленное развитие, но также окажут 

благотворное влияние на экономическую трансформацию, диверсификацию 

и структурные реформы. 

 

От имени Правительства Кыргызской Республики, я хотел вновь 

подтвердить нашу готовность участвовать в партнерской программе ИУПР . 

Вовлечение Кыргызстана, страны с переходной экономикой, бывшей в 

составе Советского Союза промышленной республикой, производивший 

широкий спектр промышленных товаров, было бы весьма интересно для 

государств имеющих подобную историю развития.  

 

Пользуясь случаем хотел бы выразить глубокую признательность за 

поддержку со стороны Российской Федерации, при содействии которой 

ЮНИДО уже осуществляет проекты по промышленному развитию в 

Кыргызстане, которые могли бы  лечь в основу такой партнерской 

программы. Следует особо отметить, что созданный при российском 

содействии Кыргызско-Российский Фонд развития может внести 

существенный вклад как в адаптацию Кыргызстана в составе ЕАЭС, так и в 

ее инклюзивное и устойчивое промышленное развитие.  

 



  

Немаловажно и то, что Кыргызстан, первым на постсоветском 

пространстве вступившим в ВТО, осуществил за годы независимости 

широкий спектр политических и экономических реформ. 

 

Относительно небольшие географические размеры, расположение 

вдоль экономического пояса Шелкового пути, членство в ЕАЭС, которое 

имеет большие перспективы в увеличении объема прямых иностранных 

инвестиций за счет более емкого рынка (189 миллионов), и ряде других 

важных региональных организациях, являются положительными факторами 

для реализации Партнерской Программы в Кыргызстане. 

 

У Кыргызстана сложилось хорошее взаимодействие с ЮНИДО, 

которая осуществила ряд весьма успешных проектов.  Хотел бы особо 

отметить, инновационный характер проекта по разработке  ТЭО для создания 

логистической платформы по переработке овощей и фруктов на экспорт. 

ЮНИДО разработала ТЭО для частной компании на предоставленные ею 

ресурсы. Разработанный по международным стандартам ТЭО с 

использованием программного обеспечения КОМФАР был принят 

международным финансовым институтом для выдачи многомиллионного 

кредита. 

 

Кыргызстан и ЮНИДО уже имеют хороший пример сотрудничества в 

развитии солнечной энергии для нужд сельского населения. Наличие 

значительного гидроэнергетического потенциала в стране говорит о 

необходимости совместного сотрудничества в сфере малой энергетики, в том 

числе в рамках реализации ресурсов ГЭФ, создания регионального центра в 

Кыргызстане. Хотел бы поблагодарить правительство КНР за содействие в 

реализации межрегионального проекта в сфере малой гидроэнергии. 

 

Кыргызстан приветствует «зеленый» компонент промышленного 

развития, разностороннюю деятельность ЮНИДО в этой области, особенно 



  

при содействии Глобального экологического фонда. Очередным 

положительным примером может быть региональный проект для государств 

СНГ по сотрудничеству с ГЭФ. Наши эксперты соберутся в этом здании 

через неделю чтобы обсудить конкретные проектные идеи по сотрудничеству 

с ГЭФ. 

В завершении хотел бы выразить уверенность, что данная конференция 

послужит эффективной площадкой для обсуждения вопросов по 

устойчивому развитию промышленности в странах участницах Форума.  

 

 

 

 

Благодарю за внимание! 

 


